



▶子持山にて(5月1日)

皆さん、こんにちは。
登山シーズンを迎え、各地
で山開きの便りが聞かれる季
節になりました。
私も、5月1日に行われた、
子持山の山開きの行事に参加
し、登山の安全を祈願した後、
市民の人たちと子持山を目指
しました。

下山の途中、二ホンカモシ
力に出会いいました。渋川の山
は、動物にとつても、すみや
すい山なのですね。安全対策
も怠りなく。

もうすぐ夏。山へ。
渋川には、子持山のほかに
ツジやヤマツツジなどの花々
を見ながら進む登山道の景色
は抜群。また、谷から吹き上
げてくる風が心地よく、とて
も快適です。

青空の下、満開のミツバツ
ツジやヤマツツジなどの花々
を見ながら進む登山道の景色
は抜群。また、谷から吹き上
げてくる風が心地よく、とて
も快適です。

途中、一昨年の9月の大震
災害で壊れた林道の復旧状況
を確認しながら、登山口の屏
風岩まで林道を歩き登山道へ。
今回は、地元のボランティア
の皆さんが新しく開設した、
屏風岩から獅子岩につながる
尾根ルートを登りました。ル
ート案内のピンクリボンもし
っかり付けられていて、安心
です。

こんにちは!!
市長です

Vol.7

「山開き」